



Urge PAN a gobierno federal corregir política económica del país



Tras la designación de Raquel Buenrostro como nueva titular de Economía, el Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados confió en que durante su gestión mejore la política económica del país, ante el pobre crecimiento y los altos niveles de inflación que han llevado a millones de mexicanos a la pobreza.

Jorge Romero Herrera, coordinador de la bancada albiceleste en el recinto legislativo de San Lázaro, consideró que la designación de Raquel Buenrostro es un factor que genera mucha incertidumbre, pues se da en un momento de las disputas económicas en las que el país se ha visto envuelto en el marco del T-MEC.

Sin embargo, el panista le dio el beneficio de la duda a la secretaria de Economía que sustituyó a Tatiana Clouthier, quien renunció al cargo la semana pasada.

“La nueva secretaria de economía tendrá la difícil encomienda de atender, entre otras cosas; la renegociación de tratados internacionales benéficos para México, las disputas económicas en las que México se ha visto involucrado, las consultas del T-MEC, y hacer frente a la inflación, y el pobre crecimiento económico del país que ha causado que 3.8 millones de mexicanas y mexicanos se hayan



sumado a las filas de la pobreza, a causa de la negligencia del gobierno de Morena. Por el bien de nuestro país, le deseamos éxito y concedemos responsablemente el beneficio de la duda”, aseveró.

Externo su preocupación porque la renuncia se Tatiana Clouthier se da en un momento en que en la Secretaría se deben tomar decisiones trascendentales para el futuro de nuestro país.

Recordó que no es la primera ocasión en que cambia el o la titular de la Secretaría de Economía en lo que va del sexenio, caso similar a lo ocurrido en la Secretaría de Hacienda. Destacó que ambas instituciones son las encargadas del manejo económico de nuestro país, donde señaló que urge corregir el rumbo de la política económica.

“Las dependencias que se encargan de la conducción económica de nuestro país, Economía y Hacienda, han cambiado de titular tres veces desde que comenzó el sexenio”.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/urge-pan-a-gobierno-federal-corregir-politica-economica-del-pais/>